

Le Monde, 30 décembre 2023

La gauche ambivalente sur l'héritage de Delors

Au PS, l'ex-président de la Commission européenne est vu à la fois comme une référence et un « briseur de rêve »

A côté des hommages réservés à l'ancien chef de la Commission européenne, Jacques Delors, la gauche française est tiraillée. Pour certains, il est un modèle à suivre, un homme d'état qui a su mener à bien une mission complexe. Pour d'autres, il est un briseur de rêve, un homme qui a imposé des règles trop strictes et qui a étouffé l'initiative.



Le Monde